

Audi bietet Führungen durch Karosseriebau an

Audi erweitert das Angebot der Erlebnisführungen am Standort Ingolstadt um den neuen Karosseriebau für den Audi A3. Besucher können ab heute in einer Werkführung den modernsten Karosseriebau der Welt kennenlernen. Auf rund 50 000 Quadratmetern wird im Werk mit fast vollständig automatisierten Prozessen produziert.

Busse fahren die Gäste zur Halle N60.1 im Norden des Werkgeländes. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Karosseriebau im Audi-Werk Ingolstadt.